

La Cruz da la bienvenida al Coro de Cámara PUCV con el concierto
“Luz y Esperanza”

El Coro de Cámara de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, bajo la dirección de Manuel Suazo, se presentará con entrada liberada en la parroquia Santa Cruz (Guillermo Hichins 21, paradero 17, Plaza Comunal), con un concierto denominado “Luz y Esperanza”, que se enmarca en la celebración de los 100 años de la Diócesis de Valparaíso, a la cual está adherida la parroquia crucina.

Esta actividad forma parte del convenio recientemente firmado entre la Dirección de Vinculación Artístico Cultural PUCV, y la Municipalidad de La Cruz. Que en primera instancia tendrá al Coro de Cámara PUCV este sábado 12 de julio, así como también el 19 de julio llegará a La Cruz la Orquesta de Cámara PUCV.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el encargado de Cultura de la Municipalidad de La Cruz, Salvador Espíndola, comentó que “este ciclo de conciertos de invierno tiene algo especial: la participación doble de dos elencos estables de la PUCV, el Coro de Cámara y la Orquesta de Cámara, que se presentan por primera vez en La Cruz. Este convenio nos permite hoy ofrecer cuatro presentaciones durante el año, dos de ellas ahora en julio, y con artistas de altísimo nivel”.

Por su parte, la directora de Vinculación Artístico Cultural PUCV, Mariel Mancilla, valoró esta alianza como una señal del compromiso institucional con la descentralización cultural:

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Nuestra universidad está comprometida con la región de Valparaíso, y nos enorgullece ver que nuestros elencos se han consolidado a nivel nacional como referentes en el ámbito artístico. Este compromiso es fundamental para nosotros, pues trabajamos día a día para ampliar el impacto cultural en la región, y con este convenio estamos avanzando en ese propósito”.

La invitación es a toda la comunidad a sumarse a esta experiencia artística imperdible que abrirá una programación cargada de música, encuentro y emoción a cargo de los elencos estables de la Dirección de Vinculación Artístico Cultural PUCV.

CORO DE CÁMARA PUCV

El Coro de Cámara de la PUCV, bajo la dirección de Manuel Suazo Pávez, es una destacada agrupación vocal mixta integrada por 22 intérpretes, en su mayoría músicos profesionales, estudiantes de pregrado y Alumni PUCV.

Su repertorio es versátil y de gran riqueza al abarcar obras desde del periodo medieval hasta creaciones contemporáneas. Y en los últimos años ha destacado por su activa labor de difusión cultural, presentándose en diversos espacios como centros culturales, parroquias,

La Cruz da la bienvenida al Coro de Cámara PUCV con el concierto
“Luz y Esperanza”

PUCV Santiago, Congreso Nacional y el Teatro Municipal de Viña del Mar.

PROGRAMACIÓN

Sábado 12 de julio

Concierto “Luz y Esperanza” ~ Coro de Cámara PUCV

Sábado 19 de julio

Concierto de la Orquesta de Cámara PUCV

Viernes 22 de agosto

Presentación del Conjunto Folklórico PUCV

Viernes 28 de noviembre

Concierto gira ‘Sonido Insular’ ~ Orquesta Andina PUCV

y tú, ¿qué opinas?